

OVACIONES

LUNES 30 DE DICIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25428 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Salen de Bolivia seis diplomáticos españoles

Seis funcionarios españoles involucrados el viernes en un incidente en la embajada de México en La Paz abandonaron Bolivia ayer, informó el gobierno de ese país.

El ministro de gobierno, Arturo Murillo, pidió el sábado la salida de los españoles tras el confuso episodio, que fue calificado como un acto de conspiración.

La visión internacional, por el contrario, apuntaba a una agresión de autoridades bolivianas contra los diplomáticos ibéricos.

El sábado, el Ministerio de Asuntos Exteriores de España negó que la visita de su encargada de negocios a la embajada de México, "pudiera tener como objetivo facilitar la salida de personas que se encuentran asiladas" en esa sede diplomática.

Ver página 2

Tensión en Guerrero por irrupción de criminales

LEONARDO BRAVO, Gro.- La incursión de grupos armados en diversas comunidades de Guerrero, vaticinada por pobladores, detonó un conflicto social este fin de semana en la zona de la sierra donde habitantes agraviados intentaron retener a cuerpos de seguridad del gobierno mexicano para obligarlos a darles protección.

El conflicto detonó el viernes por la noche a consecuencia de ataques reportados a las autoridades en la localidad de Carrizal de Bravo y en redes sociales y se prolongó durante el sábado en la comunidad de El Naranjo, por lo que se desplegó un operativo por tierra y aire, de acuerdo con autoridades estatales.

Ver página 11

Pide a sociedad asumir responsabilidad Inseguridad y corrupción, retos: Iglesia

La Arquidiócesis de México señaló este domingo que la violencia, la inseguridad y la corrupción son los principales males que aquejan a este país y dijo que el actual gobierno tiene la imperante obligación y el compromiso de terminar con esos problemas.

Además, pidió a los católicos

hacer el compromiso, para el año 2020, de terminar con la corrupción.

En el editorial del semanario *Desde la fe*, que publica la Arquidiócesis todos los domingos, se apuntó que los citados males "comienzan en la base del núcleo

social: la familia".

Y aunque el entorno incide en el desarrollo positivo o negativo de las personas, "la educación en casa, principalmente con el testimonio de los padres, tiene el mayor peso, y desde ahí debemos comenzar".

Ver página 4



MUEREN ONCE PASEANTES

El exceso de velocidad y la imprudencia enlutaron ayer varios hogares tras un accidente que se saldó con once muertos y siete heridos. El percance se registró en el kilómetro 35 de la autopista Ocozocoautla-Arriaga, en Chiapas.

Ver página 10

Restablecen suministro de agua

El servicio de agua potable fue restablecido ayer en el Valle de México tras concluir los trabajos de mantenimiento en los acueductos Los Reyes Ferrocarril y Teoloyucan, así como en las plantas de bombeo Barrientos y Coyotepec.

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) informó que el suministro se normalizó en los municipios mexiquenses de Zumpango, Coyotepec, Teoloyucan, Cuautitlán, Cuautitlán Izcalli, Tultepec, Nextlalpan, Tultitlán, Atizapán de Zaragoza y Tlalne-pantla; así como en el municipio de Tizayuca, Hidalgo.

Ver página 16

NOVIEMBRE



Asesinan a nueve de la familia Lebaron. Ver páginas 8 y 9

VENTANA

Se salieron con la suya.

OPINION

FRONTERAS...

Fernando Fuentes

Página 11